

Brec'h tel 13/08/2018

Écomusée. Les abeilles au cœur de la fête

Pour la fête organisée le mercredi 8 août, l'écomusée de Saint-Dégan? à Brec'h, avait mis l'abeille à l'honneur. Profitant d'une météo clémente, près de 400 personnes se sont rendues sur le site et ont assisté aux différents ateliers proposés. En conférence, Gilles Lanio, président de l'union nationale des apiculteurs français, a rappelé le rôle essentiel de l'abeille dans l'environnement et a insisté sur les risques majeurs si cet insecte venait à disparaître. D'où la présence de l'association brec'hoise qui lutte contre le frelon asiatique. Dans une des chaumières, c'est à un atelier d'extraction de miel que les visiteurs ont assisté. Ces derniers ont remarqué les travaux entrepris pour la réfection des toits de chaume sur les longères.



Gilles Lanio, apiculteur, a expliqué au public avec force détails le rôle de l'abeille dans notre société.